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スクールコミュニティー代表者会 令和３年度のスクールコミュニティー代表者会が１月２４日に行われま

した。上記グラフの施設貸出状況や、今年度のスクールコミュニティー活

動の反省を踏まえ、次年度の計画について協議しました。

スクールコミュニティーの利用団体数も年を追う毎に増加して参りまし

たが、昨年度はコロナの影響があり減少に転じました。しかし今年度は少

しずつですが１２月末現在増加しております(グラフ１)。施設使用割合で

はアリーナ・講堂・コミュニティールームの利用が多く、つづいて校庭の

順になりました(グラフ２)。今回は役員改選も行われ、今まで６年間スクールコミュニティー会長としてご尽

力頂いた上野淑子様がご勇退され、新会長に石井真木夫様(現副会長)、副会長には渡辺徹郎様(現運営委員)に

決定いたしました。保護者の皆様におかれましては、今後とも変わらぬご支援、ご協力をいただきますようお

願いいたします。

３学期に入りまたコロナの嵐が吹き荒れる中、残念ながら３学期は、活動を自粛をすることといたしました。

ご理解頂きますよう重ねてお願い申し上げます。

３年生(1/18)は、校外学習で八幡神社に歴史サポーターの木村清四郎先生をお迎え

し、梁川町の人々が古くから大切にしている文化財について理解を深めました。


